

Am 10. Und 11. März tagten der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balingen Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Gartenschau 2023 in Balingen

Planstatt Senner aus Überlingen begleitet Vorbereitungsphase

Noch in diesem Jahr soll mit der Rahmenplanung zur Gartenschau im Jahr 2023 begonnen werden. Mit der der Ausarbeitung des sogenannten „Masterplans Grün“ als Konkretisierung des erfolgreichen Bewerbungskonzeptes, wurde jetzt das Büro für Landschaftsarchitektur „Planstatt Senner“ aus Überlingen beauftragt. „Wir wollen von Anfang an die Bürgerschaft auf die „Reise Gartenschau“ mitnehmen und die Rahmenplanung in einem offenen und strukturierten Verfahren angehen“, betont Oberbürgermeister Helmut Reitemann. In Workshops sollen sich interessierte Bürgerinnen und Bürger einbringen und Ideen vortragen. Wie genau sich die Workshops und deren Themen ausgestalteten, müsse jedoch in Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat und dem Planungsbüro noch konkret entwickelt werden, so Herr Reitemann weiter. Unter anderem hierüber wird der Gemeinderat in einer Klausurtagung Anfang Mai beraten.

Der „Masterplan Grün“ ist die Vorstufe und Grundlage für die Auslobung des angestrebten Ideen- und Realisierungswettbewerbs, der im Jahr 2016 stattfinden soll.

Baubeschluss für Fluchttreppe an Grundschule Schmiden gefasst

An der Grundschule Schmiden muss aufgrund heutiger brandschutzrechtlicher Anforderungen ein weiterer Rettungsweg gebaut werden. Vorgesehen ist ein eigenständiger Treppenturm, der nur durch einen Stahlsteg mit dem Schulgebäude in Verlängerung der Flure verbunden ist. Die Kosten für diese Maßnahme schätzt das Amt für Hochbau und Gebäudewirtschaft auf rund 120.000,- Euro. Mit dem Bau begonnen werden soll noch im Sommer diesen Jahres.

Abrechnungsbeschlüsse für Bauleistungen gefasst

Sanierung Lochenbachdamm und Kanalsanierung in der Römerstraße

Im Jahr 2009 wurde der Lochenbachdamm im Stadtteil Weilstetten durch Bohrpfähle gesichert. Im diesem Zuge wurden auch Kanalsanierungsarbeiten in der Römerstraße durchgeführt. Die von der Firma Stotz durchgeführte Maßnahme

schloss 46 000.– unterhalb des Haushaltsansatzes mit Gesamtausgaben in Höhe von 332 000.– Euro.

Streetworkerin Nadine Hempke und Kollege Mike Buck berichten über mobile Jugendarbeit in Balingen

Bereits zum dritten Mal stellte Streetworkerin Nadine Hempke ihren Tätigkeitsbericht für das Jahr 2013/2014 vor. Gemeinsam mit Kollege Michael Buck gab sie einen kurzen Abriss dessen wieder, was die mobile Jugendarbeit Balingens im vergangenen Jahr bewegte.

Als sehr positiv bewerten die beiden das Projekt „Nightsport“ in der Kreissport-halle, mit dem zunehmend mehr Jugendliche erreicht werden. Von 20 Uhr bis 23 Uhr können Jugendliche an einem Samstagabend ein buntes kostenloses Sportangebot nutzen, welches in Zusammenarbeit mit Balingener Vereinen und dem Kinder- und Jugendbüro ausgestaltet wird.

„Leider können wir den Nightsport nicht regelmäßig, zum Beispiel immer am ersten Samstag im Monat anbieten, da die Kapazität und Belegung der Kreissport-halle dies nicht zulässt. Durch ein neues großes Plakat am Stadteingang sowie die bewährten Flyer und Plakate in der Innenstadt, kündigen wir das Angebot jedoch immer rechtzeitig an und erreichen damit viele interessierte Jugendliche“, berichtete Streetworkerin Nadine Hempke.

Ein ebenfalls erfolgreiches Projekt war die Jugendbeteiligung zur Neugestaltung des Hinteren Kirchplatzes. Unter dem Motto „HereingePLATZt“ waren Frau Hempke und Herr Buck im Juni, Juli und August des vergangenen Jahres an unterschiedlichen Tagen und zu unterschiedlichen Zeiten vor Ort und haben die dort angetroffenen Menschen zu ihren Vorstellungen zur Neugestaltung befragt. Die Ergebnisse fließen nun in den Planungsprozess ein.

Oberbürgermeister Helmut Reitemann lobte die Arbeit der mobilen Jugendarbeit und betonte: „Es ist wichtig, dass wir solche Angebote für Jugendliche in unserer Stadt haben. Frau Hempke und Herr Buck begegnen den Jugendlichen auf Augenhöhe, begleiten und unterstützen sie bei allen Fragen und Problemen, mit denen die Jugendlichen umgehen. Wirklich toll.“

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

[Dienstag, 14. April und Mittwoch, 15. April um 17.00 Uhr](#)

im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.